
Spor t s10
Vendredi 16 Septembre 2016

Sosthène Banguiya toujours en poste à Lozosport 

Une rumeur persistante selon laquelle Lozosport, quivient d’accéder en première division, était à la recherched’un nouvel entraîneur a abondamment circulé dans lesmilieux sportifs gabonais. Une source proche du direc-toire de ce club avait même laissé entendre qu'il y avaitun besoin pressent de recruter un nouvel entraîneur.Sauf qu'après examen de plusieurs dossiers déposés parles différents techniciens locaux et étrangers, le direc-toire n’a toujours pas fait le choix de l'oiseau rare. Ducoup, l'actuel coach reste aux commandes.
Rigobert Nzamba va-t-il rester à POG FC ?

Le coach de POG FC et les dirigeants du club portgentil-lais semblent ne plus parler le même langage. Bienqu'ayant réussi à maintenir son équipe en première di-vision, Rigobert Nzamba nous a fait part de son intentionde ne plus  poursuivre l’aventure portgentillaise au
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SALIVES et encres ontbeaucoup coulé au seinde l'athlétisme gabonaisau point de provoquer unmalaise qui a fini par pa-ralyser, pendant de nom-breux mois, lefonctionnement de cettediscipline sportive dansnotre pays. Grâce à la sa-gesse et à la volonté,entre autres, de l’autoritéde tutelle, les blessures secicatrisent petit à petit.Tout en reconnaissant seserreurs d’appréciationayant contribué à plongerla discipline dans la plusgrande confusion, la tu-telle privilégie l’intérêtsupérieur de notre "disci-pline-mère". Bien en-tendu sous la pression del’Association internatio-nale des fédérationsd’athlétisme (IAAF).Le dénouement de lacrise, marquée par la ré-

habilitation du bureau fé-déral présidé par MartialParaiso, n’a malheureuse-ment pas empêchél’athlétisme gabonais desombrer dans l’inactivité.Au plan domestique et in-ternational. Les athlètes,pour n’avoir pas comprisqu’ils devaient être neu-tres en s’appropriantl’adage selon lequel
«  lorsque  deux  grands  se

palabrent dans un village,
le petit doit les séparer au
lieu de s’afficher dans un
camp  », ont fait les fraisde leur naïveté, pour lesuns, et de leur imperti-nence, pour les autres. Sans compétitions offi-cielles dans les jambespour mieux jauger leurniveau, Ruddy Zang Mi-lama et Wilfried Bingan-goye, séjournant en terre

brésilienne grâce à leursplaces d’universalité quin’existeront plus malheu-reusement à « Tokyo2020 », ont récolté lesfruits semés. A la 31e édi-tion des Jeux olympiques« Rio 2016 » où « la cha-
leur paternelle » a fait dé-faut à nos athlètes. Sanstravail approprié, aucunmiracle, à cet effet, nes’est produit.

Au moment donc oùl’IAAF se propose de neplus attribuer les placesd’universalité à partir desJeux olympiques prévusau Japon dans quatre ans,les athlètes gabonais doi-vent impérativement re-prendre le chemin despistes d’athlétisme. Bienentendu avec la bienveil-lance de la Fédération ga-bonaise d’athlétisme

(FGA), des ligues provin-ciales et des clubs. Laconcorde, l'unité et lacompétitivité des athlètesgabonais en dépendent.Le linge sale s’étant lavéen famille autour du mi-nistre de la Jeunesse etdes Sports, les crispa-tions, les frustrations,n'ont plus, en principe deplace. Les portes de la Fé-dération gabonaised'athlétisme doivent êtregrandement ouvertes àtous les membres de la fa-mille de notre athlétisme.Qu'ils aient maintenant lecourage de se parler mesyeux dans les yeux. Lamaison "athlétisme gabo-nais" ayant trop souffertde leurs contradictions.L'heure est venue au pré-sident fédéral de mettre àcontribution ses qualitéshumaines pour rassem-bler toutes les compo-santes de l’athlétismenational. Autour d’un pro-jet fiable. Car le tempspresse…

Le temps est à l'unité
Athlétisme/Après les tensions qui ont secoué cette discipline

MIKOLO-MIKOLO
Libreville/Gabon

L'athlète gabonais Wilfried Bingangoye et Ruddy
Zang Milama ont besoin d'un cadre de travail où

règne la paix.
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Le président fédéral, Martial Paraiso,
se doit de tourner définitivement 

la page.
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terme de son contrat. Mais il a tout de même envisagé lapossibilité de revoir sa position si les conditions de tra-vail étaient réunies. 
Pamphile Adjovi à l’AO CMS ?Selon une source digne de foi, l’AO CMS s’intéresserait autechnicien béninois, Pamphile Adjovi. Limogé en fin desaison par le Stade Migovéen, ce dernier n'est pas un in-connu de ce club qu'il a déjà entraîné. Joint au téléphone,le président Alaba n'a pas confirmé cette information, pré-férant la faire passer pour une rumeur non fondée.
Brice NKwele pourrait rester à l’USBLes chances de revoir le technicien gabonais occuper lebanc de touche du club nordiste semblent être assezgrandes. A en croire les discrétions que nous a faites leprésident actif du club André Bertrand Ombagho. Ce der-nier, qui ne tari pas d'éloges pour son entraîneur qu'il jugeavoir été assez bon, a porté les mauvais résultats du clubsur le compte de la délocalisation de l’USB à Libreville loinde la chaleur de ses fans. Reste cependant que si l’éven-

tualité de recruter un nouvel entraîneur et des nouveauxjoueurs était envisagée, cela reviendra au directoire duclub qui se prononcera le moment venu. 


